

Les E2i3 en visite de l'usine de production de Caterpillar

Vendredi 27 juin, les apprenti·es E2i3 de Polytech Grenoble sont allé·es visiter l'usine de production de Caterpillar à Grenoble.

Publié le 1 juillet 2025



Un bâtiment de 260000m2 où des éléments centraux des chenilles sont fabriqués. Les étudiant·es ont pu notamment observer comment certaines pièces subissent les process les plus critiques de la chaîne de production.

Merci à Caterpillar Grenoble pour avoir ouvert leur usine à nos étudiant·es.

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1751361014896

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)